










Cette approche intègre différents sujets tout au long de l'année et répond aux 
compétences requises pour chaque cycle. Les enseignants utilisent divers manuels 
comme "O chjù", "/'ore belle", "u corsu bellu bellu", etc., et ils adaptent également ces 
ressources en fonction des besoins, parfois en créant leurs propres supports. 

Cependant, l'école de Casamozza ne propose pas de filière bilingue, car cela dépend 
de l'appréciation de l'école concernant les besoins identifiés. 

En ce qui concerne les thèmes et les méthodes d'enseignement, ceux-ci relèvent de la 
compétence pédagogique de chaque enseignant. Les détails sur le dispositif 
académique pour l'enseignement de la langue corse dans les premiers et seconds 
degrés peuvent être consultés sur le site de l'académie de Corse. 

Question 3: 

Serait-il envisageable de réfléchir à la possibilité de créer un parcours de santé autour du 
fleuve Golu ? la commune a-t-elle les terrains nécessaires? Ou, peut-elle se permettre de 
négocier avec les propriétaires ? 

Réponse 

Effectivement, il s'agit d'un ancien projet visant à créer un parcours de loisirs, mais 
sa concrétisation nécessite des travaux d'aménagement. Les principaux défis sont liés 
à l'acquisition des terrains, à l'obtention des autorisations des propriétaires 
agricoles et aux contraintes environnementales 

Retour sur les motions adoptées : 

Nous remercions notre Maire qui a certainement prévu de nous transmettre le plan promis 
depuis des années, lors de ce conseil municipal. 

Le plan est remis comme convenu. 

Nous aimerions savoir où nous en sommes au niveau des panneaux indicatifs de la 
déchetterie. Le problème devait être soulevé à la communauté des communes. 

Il faut se rapprocher des services de la Collectivité de Corse. 

Nous aimerions savoir ce qu'il en est des brigades vertes que nous avions évoquées en 
commission, et qui devaient être mis en place. 

Nous préférons attendre l'installation de la vidéosurveillance dans un premier temps 
avant d'établir un bilan. 

•• Fin de séance à 19 heures 30.

Le prochain Conseil Municipal aura lieu le 11 juin 2024 à 18 heures 30. 

Le secrétaire de séance, Le Maire, 
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